

**La víctima quedó con fractura de costillas. La mujer quedó en libertad a la espera de ser citada a la Fiscalía.**

La mujer tras impactar con su auto a un adulto mayor no se detuvo

# Relato de motoquero que persiguió a conductora tras atropello

DANIELA TORÁN

“No acostumbro a grabar tramos largos cuando ando en moto, porque los videos pesan mucho para la edición, pero el sábado, no sé por qué, decidí prender la cámara y registrar todo el trayecto cuando pasamos por el centro de Santiago”, cuenta Nicky, fotógrafo y audiovisual, de 34 años, (@nicky99 en Instagram) quien prefiere mantener el anonimato.

Junto a un amigo, también motociclista, salieron de Macul pasado el mediodía rumbo al centro para ir a comprar un accesorio para una cámara de fotos. Cuando llevaba unos 15 minutos de grabación y mientras iban pasando por la esquina de calle Abate Molina y Maquinista Escobar, presenciaron cómo el automóvil que iba adelante de ellos atropelló un adulto mayor que iba cruzando. A pesar del impacto, el auto no se detuvo.

La brutal imagen, inmediatamente le trajo recuerdos a Nicky. Cuando tenía ocho años su abuela fue atropellada. El conductor la dejó en la entrada de un consultorio y escapó.

“Me dio rabia, impotencia, porque a na-

die le gustaría que a un familiar lo dejen tirado. El impacto al caballero fue súper fuerte, saltaron todas las cosas que llevaba, su gorrito. En ese instante el auto aceleró y se fue. Quedé sorprendido. Le hice señas a mi amigo para que se quedara asistiendo al caballero y yo salí tras el auto. En ese momento no sabía quién iba manejando. Cuando lo adelanté vi que era una señora. Le hice señas para que parara, pero no lo hizo y ahí yo me detuve para que parara, pero me puse al costado por si avanzaba, y eso hizo. Me pasó a llevar partes de la moto”, relata.

La persecución duró unos segundos hasta que la conductora tuvo que frenar por un taco. Nicky se bajó de la moto e inmediatamente fue a increpar a la mujer, a quien le quitó las llaves del auto.

“Empecé a pedir ayuda, pero nadie me pescaba, todos pasaban de largo y a nadie le importaba la situación, entonces yo estaba muy empuetecido, porque era el colmo que nadie fuera capaz de ayudar. Llamaba a Carabineros y me tiraba a buzón. Yo no quería que la señora escapara. Mi amigo, que estaba con el caballero, vio a una patrulla y la hizo parar y ellos tomaron el procedimiento”, recuerda.



CAPTURA DE PANTALLA

El motociclista le quitó las llaves a la conductora para que no escapara.

La mujer fue detenida, quedó citada a fiscalía y luego salió libre.

“A ella no le importaba nada, como que no estaba en sus cinco sentidos. Dijo que no lo había visto, que él se había cruzado”, dice el motociclista.

## Arriesgada la maniobra.

“No sé cómo explicarlo, pero uno ya está acostumbrado a estos riesgos. Estuve en el Ejército hasta el 2017 y ahora trabajo en salud, en el área de enfermería y tens, he estado en Urgencias. Siempre he sido así, donde puedo ayudar me meto. Uno igual a veces no mide las consecuencias y actúa no más, pero no soy de mirar para el lado, siempre presto apoyo. El 2021 me apuñalaron dos veces, por defender a una amiga a la que le robaron el celular”.

## ¿Se contactó con el señor atropellado?

“El nieto del caballero, Don Gabriel, me contactó para darme las gracias. Él está estable, pero tiene fracturas en las costillas y una contusión en el codo. Ojalá esto no quede impune. Subí el video para que generara consciencia. Hoy la gente juzga o generaliza a los motoristas. Nosotros no somos delincuentes. Tenemos mucho corazón y tratamos de ayudar”.